
Immer weniger Platz auf der CartA
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Ich dachte das wäre eher für die ernsten Themen. Ich finde ja sehr gut, das immer Masse
besetzt ist, jeder simulierter quadratzentimeter CartA, ist ein besserer als ein überhaupt
garnicht simulierter Flecken.
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